
MIGUELTURRA 5 JULIO 1996 

¿Quién es quién? 1- ~ -. - 1 . I T • 
, r • . 

Susana Martinez Nieto, Presidenta del AMPA del colegio El Pradillo 
la AMPA tiene como objeto el ser

vir de cauce de colaboración y parti
cipación en la vida del centro escolar. 
En vuestro caso, en qué se concreta 
esta relación. 

En el caso de la AMPA del Pradlllo. 
la relación con el colegio es de estrecha 
y mutua colaboracl6n. Concretamente. 
durante este curso lo hemos hecho en 
diferentes líneas: Hemos ayudado a la 
organización de las fiestas de fin de tri
mestre. en Navidad hubo padres -que 
vestidos de pajes- llevaron regalos a los 
niños y recogieron sus cartas a los reyes 
(es emocionante ver la cara de Intriga 
de los pequeños). en Carnaval colabora
mos en la organización de una fiesta de 
disfraces en la carpa. en la Semana 
Cultural participamos en la confección 
de la exposición y hubo muestras de 
nuestros talleres. 

También hemos apoyado al Colegio 
en las peticiones que éste hada y que 
consideramos beneficiosas para los 
alumnos: peticiones de guardia a la 
entrada y salida de los escolares. peti
ci6n de cerrar la pista de entrenamiento 
de la calle Ancha. ofrecimiento de cola
boración en la petición de profesores 
suplentes y petición de un nuevo cole
gio para el pueblo. que en nuestra opi
nión solucionaría los problemas de aco
gida de niños que puede haber. sobre 
todo en este centro. 

Otra línea de actuación. y de la que 
nos sentimos especialmente orgullosos. 
ha sido la eleboración de un calendario 
de actividades extraescolares que ha 
contenido los siguientes talleres: 
Badminton. inglés. pintura. manuallda
des. bailes regionales. música y teatro; 
así como la Escuela de Padres que se 
amplió a todo el pueblo y que. patroci
nada por el Centro Social. se llevó a 
cabo a iniciativa nuestra. 

Otro capítulo es el de la ayuda a 
excursiones extraescolares realizadas 
durante este último trimestre. 

¿Cuántas personas Integran la 
asociación y qué metas tenels ftja
das1 

Este año la asociación ha estado 
compuesta de aproximadamente la 
mitad de los padres de alumnos del 

colegio. y la meta fundamental es que 
todos los padres vean la conveniencia 
de pertenecer a ella y así beneficiar y 
beneficiarse de las actuaciones de la 
misma con un pequeño desembolso 
que permite mover diferentes activida
des y dar un peso especlñco importan
te a la asociación. 

¿Quiénes formáis parte de la Junta 
directiva? 

La Junta directiva 
ha estado formada 
este año por las si
guientes personas: 

- Jesús Fernández 
Sánchez. como viece
presidente; Ella Garda 
Villarejo. como tesore
ra; Lorenza Exp6sito 
Rodrigo, como secre
taria: M' Luisa Rodrigo 
Asensio. M' Paz Del
gado Martín. Ado
raClon Rojas. Isabel 
Vela Siller. M' Carmen 
Castellanos. Elvlra Ro
drigo Muñoz. Ramona 
Moreno Sánchez. Bár
bara Garda Díaz. En
carnación Arévalo Ro
mero y Margarita 
Asensio Martín de Lu
cía. como vocales. y 
yo. como presidenta. 

El proximo año se 
preven algunas varia
ciones. así como abrir 
la posibilidad de que 
entren los padres que 
lo deseen a formar 
parte de la misma. 

¿De qué forma 
ftnancláls las activi
dades que venís or
ganizando? 

Fundamentalmente. 
con la cuota de asocia
do. cifrada en estos 
momentos en 1 .000 
ptas.: además hemos 
tenido una subvención del Ayun
tamiento de 103.000 ptas.; Y. hasta el 
mes de junio. la mitad de una subven
ción de la junta de Comunidades para 

El Instituto clausuró el curso con diversos actos 
Como viene siendo habitual en la termi

nación de cada curso, los distintos centros de 
enseñanza de nuestro pueblo organizan diver
sas actividades de tipo cultural y social como 
broche final. 

Por eSte motivo, el InstitutO <4Campo de 
Calacr3val<f programó la fiesta de fin de curso 
que cuvo lugar en la noche del día 14 de 
junio. con la celebración de una verbena a 
cargo de la Orquesta Madrid, que fue patroci
nada por la Caja de Madrid, y en la que parti
cipó toda la comunidad escolar: profesores, 

alumnos, padres y todo aquel que quiso acer
carse por el cenrro. 

Días antes, y en el salón de actos del 
Ayuntamiento, alumnos del curso 3uD coordi
nado por su profesor, Javier Morales, prepara
ron una estupenda exposición sobre objetos 
amiguos, ramo los propios del hogar como 
Otros pertenecientes a distintos oficios. princi
palmente relacionados con el campo; una 
muestra muy interesante y en la que hubo 
objetOs prex:euenles de las localidades de ori
gen de los alumnos que asisten a este centro. 

talleres extraescolares de 525.000 
pesetas. 

¿Qué relación mantenels con el 
Consejo Escolar del Colegio? 

El Consejo Escolar del Centro es el 
órgano que toma las decisiones y por 
ello su Importancia es capital también 
para el AMPA; allí se estudió la conve
niencia de los talleres extraescolares y 
la asociación ha apoyado otras petiCio

nes que desde el se 
han hecho, tal como 
antes he dicho. 

lA nivel provin
cial o nacional per
tenecéis a alguna 
de las confedera
ciones de padres de 
alumnos? 

Sí, petenecemos a 
la Federación Provin
cial de APAS de Cen
tros Docentes de Ciu
dad Real .Alfonso X 
el Sabio>, por lo que 
estamos al corriente 
de cualquier noticia 
que pueda ser de 
nuestro interés y 
mediante la cual he
mos gestionado. por 
ejemplo. los seguros 
de responsabilidad 
civil que cubre las 
actividades de la aso
ciación, o los seguros 
que han sido hechos 
a los diez monitores 
que han trabajado 
con nosotros en la 
realización de los 
talleres. 

Recientemente 
ha concluido el cur
so; nos puedes ha
blar de los proyec
tos del AMPA para 
el próximo. 

Para el año que 
viene hay un proyec
to que se mueve por 

las siguientes dl-rectrices: 
• Continuar la línea de colaboración 

con el Centro en todo aquello que se 
considere conveniente. 

• Continuar con los talleres que sea 
posible. contando con la otra mitad de 
la subvención que nos fue concedida. 

• Incentivar la asociación de los 
padres del colegio. haciéndoles partíci
pes de los proyectos concretos al princi 
pio del curso y de la necesidad de per
tenecer a dicha asociación para benefi
ciarse de ellos. 

Se da la circunstancia que tanto tú 
como alguna compañera de la Junta 
venís de fuera y nos parece fenome
nal que pasels a asumir responsabi
lidades en los colectivos locales. 
Desde tu experiencia, qué diñas a 
esas otras muchas personas que han 
venido de fuera de casa a su Integra
ción en el municipio. 

Algunas de nosotras somos foraste
ras, pero de ningún modo extrañas. por 
eso nos sentimos vinculadas al pueblo 
en el que hemos decidido que crezcan 
nuestro hijos y queremos ofrecer nues
tra colaboraci6n para su buen funciona
miento. Elegimos el cauce de la 
Asociación de Padres porque nos inte
resa participar activamente ayudando a 
la educaci6n de los niños y reconoce
mos y agradecemos la acogida que se 
nos ha dado. por lo que desde aquí 
queremos animar a todos los que. natu
rajes o foráneos, quieran obtener la 
satisfacción personal de hacer algo que 
repercuta en beneficio de todos. 

¿Quieres añadir alguna cosa más? 
Sí. agradecer la ayuda dispensada 

por numerosas personas a nuestra aso
ciación. aprovechar para desear los 
mejores augurios a los profesores que 
se jubilen (entre ellos la directora del 
colegio. y que merecen un grato 
recuerdo por parte de todos). desear un 
feliz verano a la comunidad educativa. y 
animar a todos los padres a que no s610 
pertenezcan sino también entren en 
estos cargos de responsabilidad que. 
aunque suponen un esfuerzo. también 
son gratificantes. 

Y, personalmente, despedirme como 
cargo en la Junta, rogar se me disculpe 
aquello que no haya podido hacer bien. 
y ofrecer mi apoyo y colaboración a 
quienes, sin duda, seguirán trabajando 
en bien de todos. 

D011imtes de SMgre 

Imagen de la exposición de obJetos antiguos 

El pasado martes. 18 de 
junio. la hermandad de donan
tes de sangre procedió a una 
extracción en nuestro pueblo. 
en la que participaron 125 per
sonas. de las cuales sólo 22 
fueron rechazadas por distintas 
razones, siendo 7 los nuevos 
donantes. Gracias a todos por 
su solidaridad. 
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